

Eine Goldmedaille zum Abschluss

Zum Ende der Wettkampfsaison zeigten die Athletinnen des LC Furttal ZH Nord am Meeting in Uster eine starke Leistung. Chiara Bader krönte ihre erfolgreiche Saison mit einer Goldmedaille.

FURTTAL/USTER. Bei den Mehrkampf-Meisterschaften in Uster waren sechs Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord am Start. Am Samstag traten die beiden U12-Athletinnen Malin Müller und Aline Völkle zum Vierkampf U12W an. Müller absolvierte ihren 60m-Sprint in der guten Zeit von 9,35s. Völkle war im Weitsprung mit 3,82m erfolgreich. Nach dem Kugelstossen und dem 600m-Lauf hatte Müller total 1396 Punkte und Völkle 1206 Punkte gesammelt. Müller belegte den 17. Rang, Völkle den 32. Rang in der Rangliste der 67 Teilnehmerinnen der Kategorie U12W.

Selin Lasala war zum ersten Mal bei einem Leichtathletik-Wettkampf am Start. Sie absolvierte den Fünfkampf der Kategorie WOM. Am meisten Punkte sammelte sie im Weitsprung und Kugelstossen (6,65m). Mit 1566 Punkten wurde sie Sechste.

In der Kategorie U14W hatte es 87 Mädchen, zwei davon waren vom LC Furttal ZH Nord. Für Irina Bader gab es im Hochsprung (1,25m) und im Weitsprung (3,86m) am meisten Punkte. Mit 1771 Punkten kam Bader auf den 51. Platz. Enya Job absolvierte - auch sie zum ersten Mal bei einem Fünfkampf am Start - einen guten Wettkampf. Mit 1463 Punkten belegte sie Rang 68.

Gold zum Abschluss

Nach der erfolgreichen Wettkampfsaison als Dreispringerin trat die Waterin Chiara Bader bei der kantonalen Mehrkampf-Meisterschaft im Fünfkampf U20W an. Sie zeigte mit diesem Wettkampf, dass sie neben ihrer Lieblingsdisziplin Dreisprung auch in anderen Disziplinen erfolgreich Wettkämpfe bestreiten kann.

Bader begann ihren Fünfkampf mit dem 100m-Lauf, den sie als Beste der



Im letzten Wettkampf der Saison gewann Chiara Bader eine Goldmedaille.

U20W-Gruppe in 14,05s absolvierte. Beim Kugelstossen musste sie zum ersten Mal mit der vier Kilogramm schweren Kugel stossen. Im besten Stoss kam sie auf 6,27m. Dritte Disziplin war der Hochsprung. Chiara Bader übersprang als einzige der Gruppe die Höhe von 1,54m. Genauso war es im Weitsprung. Mit der Weite von 4,95m liess

sie die Konkurrentinnen hinter sich. Im abschliessenden 1000m-Lauf kam sie als Dritte mit einer Zeit von 3:54,14min ins Ziel. Mit einem Total von 2726 Punkten gewann sie den Fünfkampf U20W und die Goldmedaille. Mit dieser Gold-Medaille beendete Chiara Bader ihre sehr erfolgreiche Wettkampfsaison. (e)